

## LEMBAR FAKTA MENGENAI MUTILASI ATAU PEMOTONGAN ALAT KELAMIN PEREMPUAN (FGM/C)

### **Apa itu FGM/C?**

Dalam update tahun 2022 untuk [Strategi A.S. untuk Mencegah dan Menanggapi Kekerasan Berbasis Gender secara Global](#), Departemen Luar Negeri mendefinisikan mutilasi dan pemotongan alat kelamin perempuan (FGM/C) sebagai semua tindakan yang mencakup pembuangan alat kelamin bagian luar perempuan baik secara keseluruhan mau pun sebagian, atau cedera lainnya pada organ kelamin perempuan yang bukan dikarenakan masalah medis. FGM/C biasanya dilakukan terhadap anak-anak perempuan dari bayi hingga remaja, dan kadang-kadang terhadap perempuan dewasa. FGM/C merupakan pelanggaran terhadap hak-hak asasi manusia dan merupakan sebuah kekerasan berbasis gender. Praktik ini tidak ada manfaatnya untuk kesehatan dan dapat mengakibatkan masalah kesehatan fisik dan jiwa baik secara segera mau pun dalam jangka panjang. Diperkirakan bahwa FGM/C dialami oleh lebih dari 200 juta perempuan dan anak perempuan yang hidup saat ini. Alasan melakukan FGM/C adalah berbeda-beda dari satu kawasan ke kawasan lainnya dan termasuk berbagai faktor sosial budaya dalam keluarga dan masyarakat.

### **APA DAMPAK FGM/C TERHADAP KESEHATAN?**

Dampak langsung antara lain pendarahan, rasa sakit yang parah, demam, syok dan kadang-kadang kematian. Masalah kesehatan jangka panjang termasuk antara lain infeksi kemih atau infeksi lainnya, infertilitas, rasa sakit ketika menstruasi atau ketika melakukan hubungan kelamin dan mungkin di kemudian hari membutuhkan operasi. Selain itu, perempuan yang mengalami FGM/C sangat mungkin mengalami kesulitan pada saat melahirkan anak dan bayinya lebih besar kemungkinan untuk meninggal dikarenakan oleh praktik ini. Akhirnya, praktik ini dapat mengakibatkan masalah kejiwaan jangka panjang, antara lain depresi, kecemasan, masalah stres pasca-trauma, rendahnya harga diri atau masalah-masalah lainnya.

### **APA PANDANGAN PEMERINTAH AMERIKA SERIKAT TERHADAP FGM/C?**

Pemerintah A.S. menentang FGM/C, dalam bentuk dan tingkat apa pun atau sejauh mana pun itu dilakukan, atau apa pun motivasinya, baik itu budaya, agama atau alasan-alasan lainnya. Pemerintah Amerika memandang FGM/C sebagai suatu pelanggaran hak asasi manusia dan merupakan bentuk kekerasan berbasis gender serta kekerasan terhadap anak.

### **MENGAPA PEMERINTAH AMERIKA SERIKAT MENYEDIAKAN PEMBERITAHAUAN FGM/C INI?**

Amerika berkomitmen untuk menghapus FGM/C demi melindungi kesehatan dan kesejahteraan hidup serta juga untuk mendorong hak asasi anak perempuan dan perempuan secara global. Pemerintah Amerika sedang berusaha, baik di dalam maupun di luar negeri

untuk mencegah dan menanggapi FGM/C dan membantu meningkatkan kesadaran tentang dampak sangat buruk dari FGM/C terhadap anak perempuan dan perempuan.

### **APA HUKUM PIDANA UNTUK ORANG YANG MELAKUKAN ATAU YANG MEMBANTU MELAKUKAN FGM/C?**

Adalah merupakan pelanggaran terhadap undang-undang A.S ketika melakukan, berusaha melakukan atau bersekongkol untuk melakukan FGM/C terhadap anak perempuan berusia di bawah 18 tahun, atau mengirimkan dia ke luar Amerika Serikat dengan tujuan FGM/C (18 USC § 116). Juga merupakan pelanggaran terhadap undang-undang ketika orangtua, wali atau pengasuh memfasilitasi atau memberikan persetujuan untuk FGM/C. Bagi pelanggar hukum dapat diberikan sanksi hukuman hingga 10 tahun penjara, membayar uang denda atau keduanya. Sama sekali tidak ada alasan untuk melakukan FGM/C baik itu dengan dalih agama, adat, ritual, tradisi atau dengan alasan praktik standar. Selain itu, 41 negara bagian mempunyai undang-undang yang mengkriminalisasi FGM/C dan FGM/C merupakan suatu bentuk kekerasan terhadap anak, yang dilarang di semua negara bagian.

### **APA DAMPAK IMIGRASI DARI PELANGGARAN TERHADAP UNDANG-UNDANG MENENTANG FGM/C?**

Pelanggaran hukum terhadap FGM/C – bahkan tanpa penjatuhan hukuman kejahatan – dapat menimbulkan konsekuensi imigrasi yang signifikan, termasuk kemungkinan ditolak masuknya seseorang atau dikeluarkan dari Amerika Serikat dan juga tidak berhak mendapatkan manfaat imigrasi lainnya.

### **APAKAH PEREMPUAN DAN ANAK PEREMPUAN YANG MENGALAMI FGM/C MELANGGAR HUKUM?**

Seseorang yang mengalami FGM/S tidaklah bersalah. Mereka sama sekali tidak melanggar undang-undang Amerika Serikat karena prosedur yang mereka alami. Kelayakan untuk bepergian ke atau untuk mendapatkan manfaat imigrasi Amerika Serikat tidak terkena dampak negatif karena orang itu telah mengalami FGM/C. Orang yang mengalami FGM/C mungkin dapat memperoleh manfaat imigrasi tertentu dan harus berkonsultasi dengan pengacara yang sah atau perwakilan yang berakreditasi jikalau ada pertanyaan mengenai pilihan bantuan imigrasi.

### **DI MANA BISA MENDAPATKAN INFORMASI TAMBAHAN?**

Jika Anda merasa beresiko untuk FGM/C atau pernah mengalami FGM/C, mempunyai pertanyaan tentang FGM/C, mempunyai informasi tentang seseorang yang melakukan FGM/C di Amerika Serikat atau mengenal seseorang yang mungkin beresiko mengalami prosedur ini baik di dalam mau pun di luar Amerika Serikat, harap hubungi 800-225-5324 (FBI), 866-347-2423 (DHS ICE Homeland Security Investigations), 800-4-A-Child (800-422-4453), atau U.S. End FGM/C Network ([endfgmnetwork.org](http://endfgmnetwork.org)) Jikalau Anda adalah atau tahu mengenai warga negara AS di luar negeri yang beresiko mengalami FGM/C, harap hubungi kedutaan besar atau konsulat A.S. yang

terdekat, atau U.S. Department of State, Office of Overseas Citizens Services, di (888) 407-4747 (dari A.S. atau Kanada) atau (202) 501-4444 (dari luar negeri). Untuk informasi lebih lanjut, harap kunjungi <https://www.uscis.gov/FGMC>.